



# よく学びよく遊ぶ

校長室だより

NO. 7

平成30年6月20日

豊橋市立牟呂小学校

## 善行章の表彰をいただきました

6月8日（金）に、日本善行会から「春季善行表彰」をいただきました。

牟呂小学校の子どもたちが牟呂八幡宮の例大祭で「ええじゃないか踊り」を行うことで地域文化の伝達・継承を図っている。また、校区防災訓練を毎年行い、特に、昨年度については6年生を中心に「校区防災マップ」を作成し、校区の防災意識の向上につながっているということで、「地域貢献」の部門で表彰状をいただきました。

子どもたちのこうした活動が認められたのも保護者の皆様のご理解・ご協力のおかげです。この表彰をいただいたことをよい機会とし、これからも、子どもたちが牟呂校区のことを好きになり自信をもって活動を続けていけるように支援していきます。

山西教育長からは、「これからも牟呂小の子どもたちの良さを生かして、地域に貢献できる活動の継続をお願いします。」と激励の言葉をいただきました。

7月7日（土）には、牟呂八幡で「ええじゃないかお札まき」も行われます。牟呂の子どもたちが元気に活躍をする姿を楽しみにしています。



## 学校公開日のご参観、ありがとうございました

6月16日（土）、今年度第1回目の学校公開日がありました。多くの保護者の方にご来校いただき、ありがとうございました。特に、本年度は土曜開催としたため、午後も、多くの方の参観がありました。

また、ご参観いただいた感想や、ご意見などを担任にお寄せください。子どもたちのよりよい教育環境づくりに役立てていこうと考えています。



## 市内小学校陸上大会が行われます

6月30日（土）には、これまで練習を続けてきた陸上部の大会が行われます。選手のみなさんは、もてる力を発揮してがんばってほしいと思います。

開会式は午前9時30分です。新しくなった豊橋市の陸上競技場で行われます。

保護者の皆様、温かい声援をお願いします。

